



4 Pièces

76 m²

Réf. 1_V10006587

420 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Deux appartements t2 à vendre jardin et garage centre-ville cavalaire-sur-mer bâtit des années 60 avec terrain de 285m2 situé au coeur de cavalaire-sur-mer à 1min en voiture du port dans une résidence privé et sécurisé. 2 appartements mitoyens de 27 et 34m2 disposant d'une chambre, d'un salon lumineux et d'une salle d'eau. Un se trouve au rdc, et dispose d'un grand espace jardin. l'autre au 1er étage, et offre un balcon et terrasse. Une clim réversible et des radiateurs équipent ce bien. Portail sécurisé et places de parkings sur le terrain, pour seulement 2 propriétaires. Grand garage.

Two t2 apartments for sale garden and garage city center cavalaire-sur-mer building from the 60s with land of 285m2 located in the heart of cavalaire-sur-mer 1 minute drive from the port in a private and secure residence. 2 adjoining apartments of 27 and 34m2 with a bedroom, a bright living room and a bathroom. One is on the ground floor, and has a large garden area. The other on the 1st floor, and offers a balcony and terrace. A reversible air conditioning and radiators equip this property. Secure gate and parking spaces on the land, for only 2 owners. Large garage.

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

